

Berlin, den 23. Juni 2020

Ausklang des Schuljahres

Liebe Schulgemeinschaft,

ereignisreiche letzte Tage des Schuljahres liegen hinter uns.

Am letzten Samstag haben wir coronagerecht im kleinen klasseninternen Rahmen, aber nicht weniger feierlich, die 12. Klasse sowie die Abiturienten jeweils in Begleitung von maximal zwei Familienmitgliedern in der Turnhalle verabschiedet. Für die 12.-Klässler geht die Waldorfschulzeit zu Ende, aber fast alle Schülerinnen und Schüler sehen wir im nächsten Schuljahr als "Nichtschüler" zur Vorbereitung auf das Abitur wieder. Für die diesjährigen Abiturienten geht die Schulzeit mit der 13. Klasse zu Ende. 22 Kandidatinnen und Kandidaten haben das Abitur mit einem Notenschnitt von 2,0 bestanden. Herzlichen Glückwunsch!

Der gestrige und heutige Tag war für uns alle, besonders für unsere Schülerinnen und Schüler, aufregend. Für die SchülerInnen ist der Tag der Zeugnisausgabe, welcher auch den Beginn der Sommerferien einläutet, ganz sicher immer ein besonderer Tag. Viele positive Rückmeldungen erhielten wir zur gegenwärtig nicht selbstverständlichen „gemeinschaftlichen“ Gestaltung der Zeugnisausgabe. So hatten SchülerInnen wie Eltern nochmals die Gelegenheit, sich zu begegnen.

Wir danken Ihnen, dass Sie sich auch hier wieder kurzfristig auf dieses Prozedere eingestellt haben!

Auch viele von Ihnen haben am Samstag beim Hausputz großen Einsatz für die Schule gezeigt!

*VIELEN HERZLICHEN DANK ALLEN HELFENDEN ANWESENDEN an diesem Großputz! Vielen DANK für Euren Einsatz, für Euer Mitwirken, für Euer Sein!
Wir waren ERFOLGREICH!*

*verneigend vor Eurer Leistung grüßend
Said Gimajew*

(Einen ausführlichen Bericht vom Baukreis finden Sie im morgigen Märkzettel)

Das Schulhaus ist geputzt bis in den letzten Winkel, die Spuren des Schuljahres sind beseitigt, so dass wir in sechs Wochen wieder starten können. Im Namen der Schulleitung sei an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön allen helfenden Händen gesagt, die das jedes Jahr aufs Neue möglich machen....

*Für die Schulleitung
Dr. Wolfgang Wagner*

Bezüglich des Ferienhortes, welcher ab morgen startet, erhalten die Horteltern noch eine gesonderte Nachricht!

Wir wünschen Ihnen anregende und erholsame Sommerferien!

Mit herzlichen Grüßen

Kerstin Thiele

stellvertretend für das Krisenteam,

Uwe Czech

die Geschäftsführung und

Dr. Wolfgang Wagner

Schulleitung